

MÁS DE 15.000 PLANTAS

Carabineros concretó el segundo **decomiso** más grande de marihuana en la región

El operativo interdisciplinario encabezado por el OS7 Limarí se desarrolló en Los Vilos y representa la tercera incautación del año en el marco del Plan Cannabis.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

Más de quince mil plantas de marihuana en pleno proceso de crecimiento, fueron decomisadas por los carabineros especializados antidrogas del OS7 Limarí, tras una investigación que consideró la intervención en diversas quebradas al interior de Los Vilos.

Esta incautación de cannabis es la segunda más grande en la historia de la policía uniformada en la región tras el decomiso de 20 mil plantas en febrero del año pasado en Monte Patria, y representa el tercer operativo de intervención territorial este año, tras dos hallazgos de plantaciones en la misma comuna.

"Aquí hay un compromiso vigente y tangente con la comunidad. Estamos demostrando con resultados, con presencia en terreno, con investigaciones, nuestro compromiso con la seguridad y sobre todo, con la lucha por erradicar los narcocultivos. Con este nuevo decomiso, que es además uno de los más grandes para Carabineros en la región, damos un nuevo golpe al narcotráfico", indicó el jefe de la Zona de Carabineros Coquimbo, general Juan Muñoz.

Con un despliegue total y multidisciplinario donde el OS7 Limarí estuvo apoyado desde el aire por la Sección Aérea y en terreno con el GOPE y carabineros territoriales, el trabajo de intervención e incautación de plantas de extendió por más de quince horas y permitió además, el decomiso de más de 47 kilos de droga procesada



El importante decomiso de marihuana fue dado a conocer en un punto de prensa en La Serena.

CEDIDA

y lista para su comercialización.

"Esto es un golpe al patrimonio de las personas que están detrás. Nosotros lo que vamos a hacer ahora es determinar quiénes son los dueños de estos terrenos. Vamos a oficiar a impuestos internos, al Ministerio de Bienes Nacionales, Bienes Raíces, para determinar quién finalmente es el dueño y si hay un dueño privado va a tener que dar explicaciones, al ser citado ante la fiscalía para determinar por qué en su terreno aunque sea un lugar abierto hay este tipo de plantaciones", indicó el fiscal regional, Patricio Cooper.

El OS7 Limarí cumplió en enero un año en funcionamiento, periodo en el cual superó las dos toneladas de droga decomisadas y concretó la detención de 143 personas por delitos vinculados al narcotráfico. Además, en lo que va del año ha realizado ya tres operativos masivos de intervención, demostrando con resultados la importancia de su presencia y

"AQUÍ HAY UN COMPROMISO VIGENTE Y TANGENTE CON LA COMUNIDAD. ESTAMOS DEMOSTRANDO CON RESULTADOS, CON PRESENCIA EN TERRENO, CON INVESTIGACIONES, NUESTRO COMPROMISO CON LA SEGURIDAD Y SOBRE TODO, CON LA LUCHA POR ERRADICAR LOS NARCOCULTIVOS"

GENERAL JUAN MUÑOZ
JEFE DE LA ZONA DE CARABINEROS
COQUIMBO

despliegue en las provincias centro y sur de la región.

"Esta unidad especializada fue un compromiso de la Mesa Contra el crimen organizando, donde hemos ido tomando decisiones que apuntan a acrecentar la capacidad tanto investigativa y operativa de las policías. Se está haciendo un gran trabajo, este es el segundo decomiso de plantas más importante en la historia de la región que ha desarrollado Carabineros y ya llevamos en lo que va de años apenas estas semanas más de 27.000 plantas decomisadas y vamos a seguir, no vamos a descansar hasta erradicar este problema en la región", señaló el delegado presidencial regional, Galo Luna.

En lo que va del año, el OS7 Limarí ha concretado tres intervenciones rurales de manera exitosa, dos de ellas en Monte Patria -que totalizaron más de doce mil plantas- y esta última en Los Vilos, que ya quedó en la historia de la institución.